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0509 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 若泉 聡志

質 問 事 項 要 旨

１．学校給食について (１)給食費の無償化を

① 給食費の滞納について。

② 給食費の計画的な無償化を。

(２)食育の徹底を

① 食育をどのように進めているのか。

② 残渣の改善を。

(３)地産地消の取り組みについて

① 地産地消の推進を。

２．高齢者が安心して暮 (１)補聴器購入助成について

らせるまちに ① 本市で加齢性難聴の人数は把握しているのか。

② 加齢性難聴のリスクは。

③ 加齢性難聴の方への補聴器購入助成を。

３．安全・安心のまちづ (１)通学路の安全対策を

くりを ① 文違・雁丸地先の市道１１０１２号線の通称「へび坂」の

改善を。

② 通学路の安全対策の強化を。

(２)災害時の安全対策を

① 災害時における登校について。

② 台風１３号被害への抜本的な対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

２ 清水 顕司

質 問 事 項 要 旨

１．災害対策について (１)避難情報の通知や情報提供

① 災害時に避難対象者への通知方法はどのようなものがある

か。

② 視覚障がい者・聴覚障がい者への通知方法はどのようにし

ているか。

③ SNS(公式 LINE・X旧 Twitter)を活用した通行止め・冠水場

所等の情報提供をしてみてはどうか。

(２)災害時の市民からの情報提供

① 情報提供のみを対象に冠水場所・危険情報等、リアルタイ

ムの情報提供を市民に求め、緊急性のあるものに関しては市

民への発信を行ってはどうか。

(３)避難所に関して

① 学校体育館は避難所になっているため、エアコン設置を行

って頂きたい。

２．市の活性化のための (１)ＳＮＳ等を活用した情報発信

ＰＲ ① 地域活性化を推進する重要なツールとなっているＳＮＳを

活用したＰＲ活動をもっと行ってはどうか。

② 八街市の YouTube チャンネルは登録者数が３３０人ほど

で、内容も「声の広報」等の朗読動画が主ですが、動画作成

に工夫を凝らし八街市のＰＲを行って頂きたい。

③ 八街市公式 LINE では、イベントや給付金のお知らせ等、

便利な情報が配信されていますが、登録者は約５５００人と

人口の一割にも満たしていません。今後、登録者の推進に力

を入れていただきたいが、効果的な推進方法などは検討して

いるか。
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④ 八街市では使われていない TikTokを活用し、ピーちゃんナ

ッちゃん等を使ったショートＰＲ動画の発信に力を入れては

どうか。

⑤ 市長の発信は市民にとって大変に影響力があり、市長のお

考えをうかがえる大事な機会となる。市長自身が SNS を使

い、発信をして頂きたい。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

３ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．誰もが健康な日々を (１)骨髄バンクについて

送るために ① ドナー登録数の実態と登録数を増やす対策についての考え

は。

② 「いのちの輝き展」の反響は。

③ 骨髄移植等により定期予防接種の抗体を失った子どもへの

ワクチン再接種費用を助成する考えは。

(２)帯状疱疹について

① 帯状疱疹ワクチンの効果をどのように考えるか。

② 帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進はどのようになされ

ているか。

③ 県内のワクチン公費助成の実態は。

④ 帯状疱疹ワクチン接種の助成の考えは。

(３)男性への HPVワクチンについて

① 男性への HPVワクチンの周知は。

② 男性が HPVワクチン接種をする際の接種費用を一部でも市

が助成するべきと考えるが。

(４)新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症につい

て

① 感染者数の状況は。

② 同時感染すると重症化するおそれがあるが本市の対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

４ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．物価高騰対策 (１)市民が実感できる対策について。

(２)ＬＰガスを利用している家庭への負担軽減策について。

(３)７５歳以上の高齢者への支援策について。

２．学校教育 (１)中学校の標準服と市内共通服の採用について。

(２)ＬＧＢＴＱプラス教育について。

(３)性・いのちの教育について。

３．社会教育 (１)ＬＧＢＴＱプラス教育について。

(２)地域ぐるみの子育てについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 新 誠 会
質問者氏名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．自治基本条例 (１)自治基本条例についての認識について。

(２)八街市自治基本条例(仮称)制定に向けての考え方について。

２．災害対応 (１)台風１３号に関連した災害の状況は。

(２)がけ崩れ等の危険箇所の対応について。

(３)災害により影響を受けた農地の保全について。

(４)災害復旧に向けた国や県の補助制度について。

(５)田んぼダムについて。

３．農業問題 (１)改正農業経営基盤強化促進法の施行による「人・農地プラ

ン」法定化による「地域計画」策定の推進について。

４．地域活力創生 (１)八街市シティープロモーション担当設置の役割について。

(２)デジタル田園都市国家構想の具現化に向けた本市の考え方

について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 CHANGE八街
質問者氏名

６ 後藤 祐樹

質 問 事 項 要 旨

１．災害時の小中高の休 (１)保護者選択による登校・休校の制度導入の有無について

校措置 ① 休校を選択した際の出席日数に及ぶ影響は。

② 災害時、学校側から保護者へ朝の連絡の有無状況は。

２．学校給食 (１)使用している食材・調味料などの生産地、メーカーなどの

明確化について

① 各学校に対し配布などの形で(１)を行っているなどの状況

は。

② 過去から現在に至るまでの実施の有無は。

３．企業誘致 (１)税収増加、人口増加、起業家支援について

① 八街市の税収の増加を目的に企業に対し市の保有している

土地を安価で賃借してみては。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

７ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心 (１)八街市幹部交番の警察署への昇格について伺う。

① 市議会として八街幹部交番の警察署への昇格について、昨

年３月に知事宛に意見書を提出したが、犯罪発生件数が常に

県内上位にある状況のなか、八街市としては県や国に対し、

どのような動きをしてきたのか伺う。

(２)先般の台風１３号の際に於ける対応と、今後の対策につい

て伺う。

① 災害対策本部ではなく、災害即応体制とした理由を伺う。

② 大関区寺下交差点付近の雨水対策について伺う。

③ 五区地先、県営住宅付近と、しまむら付近の雨水対策につ

いて伺う。

④ バイパス四区地先急カーブ付近の雨水対策について伺う。

⑤ 東吉田区、猪ノ山橋付近の雨水対策について伺う。

⑥ 児童・生徒への災害時の対応について伺う。

(３)災害時の備品について伺う

① 不足気味な各種看板の補充について伺う。

② 看板類を区に移管・管理委託について伺う。

(４)消防団の充実・強化について伺う

① 団の現状と課題について伺う。

② 高齢化する団員の負担軽減について伺う。

③ 災害時に活用できる実技訓練の推進について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



- 15 -

0509 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

８ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援 (１)放課後子供デイサービスについて

① 事業所の現状について(設置数・定員・実人数など)

② 事業所との市の関わりについて。

２．住みやすい街づくり (１)八街市予約型のりあいタクシー「チョイソコやちまた」

① 会員証の発行状況は。

② 高齢者外出支援タクシーとの併用について。

３．安心な街づくり (１)災害協定

① 締結されている災害協定の状況について。

(２)「けやきの森」の利活用

① 指定緊急避難場所としての整備状況は。

② 防災井戸の使用方法の周知について。

③ 「けやきの森」での避難訓練の計画は。

(３)冠水対策

① バイパス調整池(大木)付近の冠水対策について。

② 調整池の整備計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

９ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．活気あふれるまちづ (１)にぎわいのある産業の振興

くり ① 第３２回ふれあい夏まつり開催結果について。

② 落花生まつりの開催結果について。

③ 第１回肉汁まつりについて。

２．心豊かなまちづくり (１)子ども教育の充実

① 市民プールの開催結果について。

３．安全で安心なまちづ (１)防犯施策の充実と強化

くり ① 防犯ボックス、防犯カメラの設置しての効果について。

② 地域ボランティアパトロール隊の状況について。

４．健康と思いやりのま (１)笑顔のある子育てへの支援

ちづくり ① 妊産婦への支援について。

② 多様化する子育て支援の今後の取り組みについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 17 -

0509 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１０ 小山 昌弘

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全なまちづ (１)道路整備について

くり ① 市内道路の整備状況について伺う。

② 通学路の整備状況について伺う。

③ 住野十字路交差点改良の進捗状況について伺う。

(２)北総中央用水について

① 防火用水としての利用体制について伺う。

② 農業用水としての支援体制について伺う。

(３)市有地についての活用について

① 榎戸市営住宅の跡地について伺う。

② 四区富士見団地の跡地について伺う。

③ 住野区、元教員住宅の今後の利用方法について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


